

JUSTISIA

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Laksanakan DDS dan Patroli Dialogis di Desa Cibenda

Sukabumi - SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID

Nov 4, 2024 - 12:13



Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Laksanakan DDS dan Patroli Dialogis di Desa Cibenda

Bhabinkamtibmas Desa Cibenda Polsek Ciemas, Bripda Yunus Sihotang, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan patroli dialogis di Desa

Cibenda, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung dengan tertib hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripda Yunus Sihotang melakukan dialog dengan staf kecamatan untuk berbagi informasi dan mendengarkan saran serta masukan. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Kontak Layanan Pengaduan:** Disampaikan nomor hotline dan WhatsApp layanan informasi serta pengaduan dari Kepolisian Resor dan Sektor, termasuk Bhabinkamtibmas.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Mengajak masyarakat Desa Cibenda untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta mengaktifkan kegiatan Siskamling dan menghindari perilaku negatif.
3. **Peringatan Waspada Kriminalitas:** Mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kejahatan lainnya. Warga diminta untuk memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pengawasan Remaja:** Orang tua diimbau memastikan anak-anak remaja mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna menghindari menjadi korban kejahatan jalanan seperti tawuran atau tindakan kriminal lainnya.
5. **Sinergitas Polsek dan Kecamatan:** Meningkatkan sinergi antara Polsek dan Kecamatan untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Desa Cibenda.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., mengapresiasi kerja sama yang baik antara Polsek Ciemas dan warga Desa Cibenda. "Kami berharap sinergitas ini terus terjaga demi keamanan dan kenyamanan bersama," ujar Kapolsek.